



01.02.2018 – 08:37 Uhr

ikr: Stiftungsrat der Kulturstiftung neu bestellt

Vaduz (ots/ikr) -

Die Regierung hat in ihrer Sitzung vom 30. Januar 2018 Neubestellungen für den Stiftungsrat der Kulturstiftung Liechtenstein vorgenommen. Neu in den Stiftungsrat bestellt wurde für eine Mandatsdauer von vier Jahren Doris Bühler aus Vaduz. Das Mandat von Vize-Präsident Patrice Schneider aus Schaan wurde um eine weitere Amtsperiode von vier Jahren verlängert.

Die Regierung dankt den gewählten Mitgliedern für ihre Bereitschaft, im Stiftungsrat mitzuwirken und wünscht ihnen bei der Ausübung des Mandats viel Freude und Erfolg. Den ausscheidenden Stiftungsrätinnen Cornelia Eberle und Stefanie Thöny dankt die Regierung für ihre Mitarbeit und wünscht ihnen für die Zukunft alles Gute.

Kontakt:

Ministerium für Äusseres, Justiz und Kultur
René Schierscher, Generalsekretär
T +423 236 60 19

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100811837> abgerufen werden.